



Denuncian robo de medicamentos en el Hospital General San Juan de Dios

SUR Desarrollos Presenta Damare, Un Proyecto Residencial Innovador en Chulamar, Puerto de San José



Últimas noticias

AMCHAM promovió foro con expertos y resaltan la certeza jurídica como clave para atraer inversión y fortalecer clima de negocios





Denuncian robo de medicamentos en el Hospital General San Juan de Dios

El hospital general San Juan de Dios informó que luego de recibir una denuncia anónima acerca de posible hurto de medicamentos, se realizó “una exhaustiva investigación en colaboración con la Unidad de Transparencia de este centro asistencial y monitores del Programa Municipio Fiscalizado de la Contraloría general de Cuentas, por lo que se procedió a hacer revisión de lockers, los cuales eran utilizados por personal de enfermería de la Consulta Externa de Adultos”.



Según información compartida por el nosocomio localizaron:

- Envases de licor
- Preservativos
- 2 sellos falsos para autorizar recetas
- Grilletes y
- Diversos tipos de medicamentos entre ellos, Nebilet Plus, Arcocort, Solocin, Zamen, Rovaril, Losatop, Nomestrol, Momentix, Calcio, Tigacyl, Antivon, Meroprem, Hisopo, Bolentax, Bardiket, Adenuric.

La Contraloría General de Cuentas (CGC), informó que los medicamentos localizados “han sido resguardados por las autoridades competentes quienes procederán a realizar las investigaciones pertinentes para identificar a los responsables y llevar a cabo las acciones legales correspondientes.”



Las autoridades del hospital en acompañamiento de la Contraloría General de Cuentas están proporcionando todos los recursos necesarios para que la investigación continúe su curso.

Por su parte la Contraloría General de Cuentas a través de la Dirección de Atención a Denuncias asignará a los auditores del Programa Departamento de Calidad para que realicen una presencia de verificación y se determinen las recomendaciones necesarias en este caso, las cuales deben cumplirse de conformidad con el plazo otorgado a la administración de la entidad sujeta a verificación.

MEM nombra a expresidente de 48 Cantones como viceministro de Desarrollo Sostenible



Ex presidente de 48 Cantones de Totonicapán, Luis Haroldo Pacheco Gutiérrez, asumió como viceministro de Desarrollo Sostenible en el Ministerio de Energía y Minas (MINAS).

Entre las funciones de este viceministerio, está la implementación y fortalecimiento de procesos de gestión socioambiental, diálogo y participación comunitaria, gestión de políticas de desarrollo sostenible, y de coordinación interinstitucional.

Pacheco tiene pénsum cerrado en licenciatura en Ciencias Jurídicas y Sociales, Abogado y Notario en el Centro Universitario de Occidente de la Universidad de San Carlos de Guatemala. Fungió como alcalde comunal de la comunidad Juchanep, Totonicapán, durante ese mismo año, según informa el MEM.

Se indica que Pacheco participó como ponente en el tema de manifestaciones pacíficas y diálogos con pueblos de la Organización de Naciones Unidas en Ginebra, Suiza y en el veintidosavo foro permanente de cuestiones indígenas en la sede de la Organización de las Naciones Unidas en Nueva York, Estados Unidos.

Pacheco cobró relevancia durante las manifestaciones que se efectuaron en el país, tras la segunda vuelta electoral, en octubre de 2023, que afectaron la movilización a nivel nacional, debido a los bloqueos.



Ricky Martín Sinfónico en Guatemala

El ícono puertorriqueño de la música pop, Ricky Martin, regresa a Guatemala después de más de 10 años con su concierto “Ricky Martin Sinfónico”. El evento se llevará a cabo el 12 de septiembre de 2024 en la Explanada Cayalá a las 20:00 horas. Promete ser uno de los mejores espectáculos del año y una experiencia donde lo escucharemos como nunca

Boletos disponibles en www.primerafila.shop

- Mesa black: Q1,590.00 + servicio ticketera Q150.00
- Mesa Platinum: Q1,290.00 + servicio ticketera Q125.00
- Mesa Oro: Q990.00 + servicio Ticketera Q100.00
- Mesa VIP: Q690.00 + servicio Ticketera Q75.00
- Gradas: Q390.00 + servicio Ticketera Q50.00



Festival Gastronómico 2024 será a beneficio de la obra social del Club Rotario Guatemala Este

Dentro del marco de Feria Alimentaria, se realizará el Festival Gastronómico, el evento culinario más esperado del año, que se llevará a cabo el 12 de septiembre a partir de las 19:00 horas en el Tikal Futura Hotel & Convention Center, prometiendo una jornada llena de sabores excepcionales y un fuerte compromiso con la responsabilidad social.



El evento contará con la participación de destacados chefs, restaurantes, hoteles, panaderías, escuelas culinarias, entre otros, quienes ofrecerán una variedad de platos innovadores y tradicionales. Los visitantes podrán degustar más de 500 platillos, equivalentes a más 70,000 degustaciones desde especialidades locales hasta creaciones internacionales, todo en un ambiente festivo y acogedor.

La gastronomía tiene un impacto significativo en la economía a nivel global, regional y local. En el caso de Guatemala, la gastronomía es un atractivo turístico importante. Las experiencias culinarias son un gran incentivo para los turistas. Las regiones y países con una rica tradición gastronómica pueden atraer a visitantes interesados en probar la comida local, lo que impulsa la economía a través de la demanda de servicios de alojamiento, transporte y otras actividades.

Carlos Mansilla, presidente del Comité Organizador, resaltó "Nos complace realizar un evento que expone lo mejor de la gastronomía, un encuentro de toda la industria con el objetivo de apoyar las obras sociales del Club Rotario Guatemala del Este, nuestro objetivo es no solo ofrecer una experiencia culinaria excepcional, sino también contribuir positivamente a nuestra comunidad. Invitamos a todos a unirse a nosotros para disfrutar de una jornada de sabores y solidaridad".



Por su parte, la Directora de la División del Producto, del Instituto Guatemalteco de Turismo (INGUAT), Dra. Erzi Espinoza, destacó que "como Instituto Guatemalteco de Turismo, estamos profundamente comprometidos con la promoción de eventos que no solo atraen visitantes y fortalecen nuestra economía, sino que también generan un impacto positivo en nuestra comunidad".



Este festival no solo celebra la riqueza y diversidad de la gastronomía local e internacional, sino que también apoyará al equipamiento de instrumental quirúrgico para microcirugía de la Unidad de Espina Bífida del Hospital San Juan de Dios, que además atiende a otras anomalías del tubo neural, por su importancia en cuanto a ser la única en su género en el país. Asimismo, ofrece un tratamiento integral, cirugía temprana y seguimiento por grupo multidisciplinario de estas anomalías congénitas hasta la adolescencia y así disminuir la mortalidad materno-infantil.

Delfo Chepolina, Presidente de Club Rotario Guatemala del este, resaltó: "En esta oportunidad se pretende dotar de equipo específico para el área de cirugía en el Ala de Espina Bífida del Hospital General San Juan de Dios, siendo esta la única de su clase en Latinoamérica. Apoyando a muchos niños que lamentablemente nacen con este problema congénito. Muchas gracias a todos a los que apoyan y apoyarán este año".

Detalles del Evento:

- Fecha: 12 de septiembre
- Hora: 19:00 horas
- Costo de la entrada: Q250
- Ubicación: Expocenter Tikal Futura.
- Entradas: Pueden adquirirse a través del Club Rotario Guatemala del Este, celular o whatsapp 3061 – 9769.



**SUR
Desarrollos
Presenta
Damare, Un
Proyecto
Residencial
Innovador
en
Chulamar,
Puerto de
San José**

En el sur del país, se busca la generación de desarrollo a través del crecimiento inmobiliario. Bajo esta premisa, Sur Desarrollos,

reconocida como una de las principales desarrolladoras de bienes raíces en Guatemala, fortalece su reputación de innovación y excelencia con el lanzamiento de su más reciente proyecto, Damare, en el prestigioso sector de Chulamar, Puerto de San José. Este nuevo desarrollo se suma a la destacada trayectoria de la compañía, consolidando su liderazgo en el sector.

Damare, situado en la Costa Sur, no solo representa una revitalización significativa para la región, sino que también impulsa la economía local mediante la creación de numerosos empleos. Además, este ambicioso proyecto contribuye a aumentar la plusvalía del área, abriendo nuevas oportunidades tanto para residentes como empresarios locales.

Un proyecto frente al mar con el concepto de club residencial con más de 20 amenidades, torres de apartamentos y villas. Apartamentos de dos y tres habitaciones con balcones amplios, vistas al mar y volcanes. Villas con tres amplias habitaciones y piscina privada.

Ubicado en el Km 109 de la Carretera a Chulamar, junto a condominios privados que han sido referente en la región durante décadas. Frente al mar un Beach Club de primer nivel pensado en cada uno de los miembros de la familia.

Con su enfoque en la sostenibilidad y el respeto al medio ambiente, Sur Desarrollos se destaca por su capacidad para integrar tendencias contemporáneas con altos estándares de responsabilidad ecológica. Cada uno de sus proyectos está diseñado para ser amigable con el entorno, utilizando prácticas y materiales que minimizan el impacto ambiental.



"Este lanzamiento reafirma la posición de Sur Desarrollos como una de las empresas más vanguardistas en el sector de la construcción en Guatemala. Su compromiso con la calidad y la innovación sigue marcando la pauta en la industria, estableciendo nuevos estándares para el desarrollo inmobiliario en la región", afirmó Christian Ochaíta, director de proyectos de Sur.

Es importante mencionar que las ventas están abiertas al público, tanto en Guatemala como Estados Unidos. Sur Desarrollos se ha caracterizado por sus conceptos inmobiliarios innovadores, por ello esta opción se convertirá pronto en una de las tendencias de la región del sur.

En los últimos años, Sur Desarrollos ha destacado por la creación de innovadores proyectos de uso mixto que integran de manera funcional residencias y oficinas ejecutivas, como Modra y Airali, así como el exclusivo residencial Fiore en la prestigiosa zona de Muxbál. Estos

proyectos reflejan el compromiso continuo de la empresa con el diseño de espacios únicos y de alta calidad, que responden a las necesidades contemporáneas de estilo de vida y trabajo en Guatemala.



@gtLiberal

Contáctenos: hp@liberalgt.com



Liberal Gt

Escuelas de Jutiapa reciben 130,200 pilones de hortalizas



En busca del fortalecimiento y fomento de una educación integral, además de lograr la promoción de hábitos alimenticios saludables, se entregaron a diversos centros educativos de Jutiapa un total de 130,200 pilones de hortalizas como cebolla, güicoy, pepino, cilantro, berenjena y acelga.

Los pilones fueron cultivados en la Granja Integral Agropecuaria del Viceministerio de Seguridad Alimentaria y Nutricional (VISAN) del Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA), ubicada en el kilómetro 22, carretera al Pacífico, Bárcena, Villa Nueva.



Estos pilones serán distribuidos en las escuelas de los siguientes municipios de Jutiapa: El Progreso, Santa Catarina Mita, Agua Blanca, Asunción Mita, Atescatempa, Jerez, El Adelanto, Zapotitlán, Yupiltepeque, Moyuta, Pasaco y Jutiapa, para la implementación de los Huertos Escolares con fines pedagógicos.



Los Huertos Escolares con fines pedagógicos son impulsadas por el Ministerio de Agricultura, Ganadería y Alimentación (MAGA), en coordinación con el Ministerio de Educación

(MINEDUC). Con esta acción los estudiantes no solo aprenden acerca de agricultura y alimentación saludable, sino que también desarrollan habilidades como el trabajo en equipo, la responsabilidad y el cuidado del medio ambiente.

El apoyo técnico lo brinda personal del Departamento de Apoyo a la Producción De Alimentos (DAPA), del Viceministerio de Seguridad Alimentaria y Nutricional (VISAN), con el apoyo del personal de Extensión Rural de Jutiapa.



AMCHAM promovió foro con expertos y resaltan la certeza jurídica como clave para atraer inversión y fortalecer clima de negocios

Durante el foro Marco legal que impacta la inversión organizado por la Cámara de Comercio Guatemalteco-Americana (AmCham Guatemala), expertos en temas económicos y legales discutieron y reflexionaron sobre la importancia de la certeza jurídica, pilar fundamental para atraer y mantener la inversión en el país.

En el evento, Jorge Luis Rodas, Secretario del Comité de Inversión y Comercio Exterior abordó la relevancia de la certeza jurídica en el clima de negocios para la inversión, durante el cual exploró los retos y oportunidades, incluyendo infraestructura, políticas de incentivo fiscal y el entorno de negocios favorable.

“La certeza jurídica es uno de los pilares fundamentales, sobre el cual se construyen las decisiones de inversión de los empresarios extranjeros y nacionales. Sin un marco legal claro y estable, las empresas no pueden planificar su crecimiento a largo plazo, lo que pone en desventaja la competitividad del país en la región”, expresó Waleska Sterkel de Ortiz, Directora Ejecutiva de AmCham Guatemala.



El evento también sirvió como una plataforma para brindar mayor relevancia a la importancia de la agenda legislativa en el Congreso de la República y cómo impacta el clima de negocios. Este tema fue moderado por Jorge Gabriel Jiménez Vicepresidente del Comité de Innovación de AmCham Guatemala y contó con la participación de Jorge Ayala, Presidente de la Comisión de Economía y Comercio Exterior del Organismo Legislativo.

Durante las sesiones también se discutieron los retos institucionales que se enfrenta en el proceso de inscripción y registro de empresas, el cual fue moderado por Enrique Möller, Presidente del Comité Fiscal de AmCham Guatemala y discutido con Diego Montenegro, Registrador Mercantil de Guatemala.

Este foro reunió a líderes empresariales, representantes de Gobierno y expertos legales, quienes subrayaron la necesidad de contar con un entorno legal estable y claro para fomentar un clima de negocios favorable en Guatemala.

AmCham Guatemala reafirma su compromiso de trabajar en conjunto con las autoridades y todos los sectores involucrados para generar un entorno de negocios que atraiga la inversión y genere prosperidad económica para el país.

EL TAMBOR DE LA TRIBU Y ALEKS SYNTEK



El Tambor de la Tribu y Aleks Syntek Unen Fuerzas en el Nuevo Single "Cautivo"

El Tambor de la Tribu, una de las bandas más influyentes de Guatemala, celebra 20 años de trayectoria musical con el lanzamiento de su nuevo single "Cautivo", en colaboración con el reconocido artista mexicano Aleks Syntek. El tema estará disponible en todas las plataformas digitales a partir del viernes 23 de agosto.

Detalles de Grabación y Producción

"Cautivo" fue grabado en El Tun, el estudio base de El Tambor de la Tribu en la Ciudad de Guatemala, por Alberto Fuentes y Ricardo Ortiz, miembros de la banda. La producción artística y la mezcla estuvieron a cargo del reconocido productor mexicano

Benjamín Díaz, quien ha trabajado con artistas como Motel, Lagos, Reyli, entre otros.

Junto a esta producción, el Tambor de la Tribu estará grabando su nuevo material discográfico en el mes de Agosto con el productor mexicano Benjamín Díaz, y se espera que llegue al mercado a finales de 2024 o principios de 2025.

Reseña de "Cautivo"

El single "Cautivo" es una mezcla de power pop que fusiona el sello inigualable de Aleks Syntek con el sonido moderno y ecléctico de El Tambor de la Tribu. La canción captura el momento justo después de una ruptura amorosa, ese instante en el que sientes que el mundo se paraliza y todos los recuerdos y sentimientos explotan al mismo tiempo.

La letra describe con melancolía y profundidad cómo se siente vivir "cautivo" en las emociones que quedan tras la partida de un ser amado. Con frases poéticas y emotivas, la canción nos lleva a través del proceso de duelo, mostrando cómo los recuerdos del amor perdido siguen presentes, atrapando al protagonista en un estado de nostalgia y tristeza. La poderosa interpretación vocal de Syntek se complementa perfectamente con la energía y el estilo distintivo de El Tambor de la Tribu, creando una combinación explosiva que promete resonar profundamente en los corazones de quienes han experimentado el dolor de una separación.

Grabación y Lanzamiento del Videoclip Oficial

El videoclip oficial de "Cautivo" será grabado en la ciudad de Guatemala en diferentes locaciones de la ciudad. El video será dirigido por Juan Brenner, director guatemalteco, y será lanzado en las siguientes semanas en canales de música y plataformas sociales en Guatemala, México y Estados Unidos. El video promete capturar la intensidad emocional de la canción, llevando a los espectadores en un viaje visual que complementa perfectamente la letra y melodía del tema.

Gira y Planes Futuros

Para celebrar su 20 aniversario, El Tambor de la Tribu emprenderá una gira promocional que recorrerá las principales ciudades de Guatemala, Estados Unidos, México y El Salvador. Este nuevo single también es la punta de lanza del próximo álbum de la banda, que se espera lanzar a finales de 2024 o principios de 2025. Además, se anticipan colaboraciones con otros artistas de México y Latinoamérica, continuando con la tendencia de crear música ecléctica y emocionante.

De El Tambor de la Tribu ha consolidado su lugar en la escena musical latinoamericana con una carrera de 20 años llena de éxitos. La banda guatemalteca ha sido galardonada en múltiples ocasiones, incluyendo premios como Mejor Artista en los Premios 40 Principales, Mejor Álbum y Mejor Canción Pop en los Premios Estela. Han compartido escenario con grandes artistas como Maná, Shakira, Carlos Vives, y Fonseca, y han participado en festivales de renombre como el Festival SXSW, Festival Costa Maya, Festival de Independencia y el Chapines Fest en Nueva York. Su discografía incluye:

• **Afinando los Cueros (2005), Alborada (2007), Perfume (2012), Felina (2015)**

A lo largo de los años, El Tambor de la Tribu ha logrado capturar la esencia de la música latinoamericana, fusionando elementos de rock, pop, y ritmos tradicionales guatemaltecos. Su música no solo ha resonado en Guatemala, sino que ha llegado a audiencias internacionales, demostrando su capacidad para innovar y mantenerse relevante en la industria musical. De Aleks Syntek, con 30 años de trayectoria, es uno de los artistas más respetados de la música pop en español. Su carrera comenzó a mediados de los 80s con la banda "Aleks Syntek y la Gente Normal," logrando éxito inmediato. Syntek ha lanzado numerosos álbumes que han alcanzado el estatus de platino y oro, y ha recibido múltiples premios, incluyendo Grammy Latinos, Premios Billboard y Premios Lo Nuestro. Además, Syntek ha colaborado con una amplia gama de artistas internacionales, incluyendo a Enrique Iglesias, Ana Torroja, y David Bisbal.

